

SCHÜLER ERLAUFEN AUFMERKSAMKEIT UND SPENDENGELDER FÜR DAS KINDERHILFSPROJEKT ARCHE

KSOe NEWS

2012

Bei idealem Laufwetter starteten am Sonntag, 29. April, beim Öhringer Stadtlauf Philip Stock, Tobias Gronbach, Denis Labudda, Sascha Klug, Lennart Tauber und Benjamin Minke. Die Schüler der Kaufmännischen Schule Öhringen konkurrierten auf der 5,5 km langen Rundstrecke durch die Öhringer Innenstadt nicht um die schnellste Zeit. Sie traten an, um auf die Arbeit des Kinderhilfsprojekts ARCHE aufmerksam zu machen und um möglichst viele Spenden für das vielfältige Engagement dieser Organisation zusammenzutragen zu können. SMV-Mitglied Oliver Haag kann auf die bisher gesammelte Summe von 140 € stolz sein, denn die Spendenaktion setzt sich fort. So wird in der Schule eine Spendenkasse aufgestellt, die anfallendes Kleingeld beim Pausenverkauf entgegennehmen kann. Auch das Lehrerkollegium will sich mit einer Überweisungsaktion an dem Hilfsprojekt beteiligen. Die Kaufmännische Schule möchte damit langfristig das vielfältige Engagement der ARCHE unterstützen und auf diese Weise deutschlandweit Kindern aus armen Verhältnissen mit kostenlosem Mittagstisch, Nachhilfe sowie Angeboten präventiver Kinder- und Jugendarbeit helfen.

